

13 DE MAYO. ROMERÍA DE "LA MALENA" 2007

Un año mas, en una mañana esplendida con un sol pleno, se celebraba la Romería 2007 de nuestra patrona Sta. M^a Magdalena.

Como siempre dió comienzo en la Plaza de la Constitución, hizo su recorrido habitual hasta "La Venta" y a partir de aquí, y como novedad, este año nuevo recorrido. Este año el traslado de la Santa hasta la ermita se ha realizado por la antigua carretera de Bailén, pasando por "El Cortao" hasta "El puente" para, bordenado el río Guadalquivir, llegar hasta el viaducto y a partir de aquí , seguir el recorrido tradicional hasta la ermita, donde a las doce se ha celebrado una misa en su honor.

Recordar que este año Sta. M^o Magdalena estrena imagen en su ermita. Imagen que permanecerá allí durante todo el año .

FOTOS

VIDEO